

Landkreis Dahme-Spreewald

Vorlagennummer: 2022/043-1

Antrag

Fraktion : SPD, CDU/FDP/Bauen, DIE LINKE., GRUENE

Gremium	am	TOP	Beratungsstatus	Öffentlichkeitsstatus
Ausschuss für Kreientwicklung, Infrastruktur, Mobilität und Bauleitplanung	03.05.2022		vorberatend	öffentlich
Kreisausschuss	11.05.2022		vorberatend	öffentlich
Kreistag	18.05.2022		beschließend	öffentlich

Betrifft: **Beantragung Mitgliedschaft im Airport Regions Council (ARC)**
(gemeinsamer Antrag der Fraktionen SPD, CDU/FDP/Bauern, DIE LINKE. und GRUENE)

Beschlussentwurf:

Der Kreistag beschließt:

Der Landkreis Dahme-Spreewald beantragt die Mitgliedschaft im ARC (Airport Regions Council).

Begründung:

Der ARC (Rat der Flughafen-Regionen mit Sitz in Brüssel) ist die Vereinigung regionaler Flughafen-Gebietskörperschaften.

Die Mitgliedschaft im ARC bietet dem Landkreis und seinen Anrainerkommunen sowie den AnwohnerInnen des BER einen besonderen Mehrwert zur Lösung vielfältiger Problemlagen.

Mögliche Kernthemen zum Austausch mit dem ARC und die praktische Umsetzung in LDS:

- positive Mediationserfahrungen anderer Flughäfen einschl. Interessenausgleich zwischen Flughäfen und besonders betroffenen Nachbarkommunen,
- Gesundheitsmonitoring,
- intermodale Verkehrslösungen für Fluggäste und BerufspendlerInnen im BER-Umfeld,
- Nachhaltigkeit mit Anwendungen von Grünstrom, Wasserstoff und synthetischen Kraftstoffen für Bodendienste und Flugzeuge,
- Verbesserung der internationalen Ausstrahlung des Landkreises sowie mögliche Partnerfindung in Westeuropa.

Finanzielle Auswirkungen der Mitgliedschaft:

Der Mitgliedsbeitrag für Vollmitglieder des ARC beträgt 7.800 €/a ab dem dritten Mitgliedsjahr (2024) (im 1. Jahr 2022 1.950 € 25 %; im 2. Jahr 2023 3.900 € 50 %). Mögliche Reisekosten max. 3.000 €/a.

Lübben, 28.03.2022

gez.

Dr. L. Franzke
Fraktionsvorsitzender SPD

Lübben, 28.03.2022

gez.

T. Irmer
Fraktionsvorsitzender SPD

Lübben, 28.03.2022

gez.

M. von der Lippe
Fraktionsvorsitzende DIE LINKE.

Lübben, 28.03.2022

gez.

S. Ludwig
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE.

Lübben, 28.03.2022

gez.

O. Schulze
Fraktionsvorsitzender CDU/FDP/Bauern

Lübben, 06.04.2022

gez.

A. Weigt
Fraktionsvorsitzende GRUENE

Lübben, 06.04.2022

gez.

L. Treder-Schmidt
Fraktionsvorsitzender GRUENE

AIRPORT REGIONS CONFERENCE" abbreviated "ARC" International Non-profit Association At 1000 Brussels, Rue Montoyer, 21 (enterprise number 0472.917.659) TITLE I. THE ASSOCIATION Article 1: The association is an international non-profit association under Belgian law. It is called "AIRPORT REGIONS COUNCIL" abbreviated "ARC AISBL" . All acts, invoices, advertisements, publications and other documents emanating from the association must mention: - the legal name immediately preceded or followed by those words written legibly and in full "International non-profit association" or the abbreviation "AISBL" " - its business number and - its head office."	AIRPORT REGIONS CONFERENCE" abgekürzt "ARC" Internationale gemeinnützige Vereinigung In 1000 Brüssel, Rue Montoyer, 21 (Unternehmensnummer 0472.917.659) TITEL I. DER VEREIN Artikel 1: Der Verein ist ein internationaler Verein ohne Gewinnerzielungsabsicht nach belgischem Recht. Er trägt den Namen "AIRPORT REGIONS COUNCIL", abgekürzt "ARC AISBL" . Alle Handlungen, Rechnungen, Anzeigen, Veröffentlichungen und andere Dokumente, die von der Vereinigung ausgehen, müssen folgende Angaben enthalten - die gesetzliche Bezeichnung, der die Worte "Internationaler Verein ohne Erwerbszweck" oder die Abkürzung "AISBL" deutlich lesbar vorausgehen oder folgen - seine Geschäftsnummer und - seinen Hauptsitz."
---	---

Article 2: The head office of the association is in the Brussels Capital Region and currently in Brussels on Rue Montoyer 21 Article 3: The association is constituted for an unlimited duration; it can be dissolved at any time. TITLE II. ASSOCIATES - ADMISSIONS - EXITS - COMMITMENTS. Article 5: The association is composed of adherent members and associate members. It is understood that the members are legal persons legally constituted according to the laws and customs of their country of origin. a) The adherent members are the local authorities having an international airport on or neighboring their territory by virtue of a mandate. b) Associate members of other structures active in areas related to airports may be associated: research centers, university centers, networks or associations of cities or regions, etc. The candidacy of associate members is presented by the Executive Committee to the General Assembly, which decides	Artikel 2: Der Hauptsitz des Vereins befindet sich in der Region Brüssel-Hauptstadt, derzeit in Brüssel in der Rue Montoyer 21. Artikel 3: Der Verein wird auf unbestimmte Zeit gegründet; er kann jederzeit aufgelöst werden. Artikel 4 fehlt (Info zu Zweck des Vereins?!) TITEL II. MITGLIEDER - AUFNAHMEN - AUSTRITTE - VERPFLICHTUNGEN. Artikel 5: Der Verein besteht aus angeschlossenen Mitgliedern und assoziierten Mitgliedern. Es wird davon ausgegangen, dass es sich bei den Mitgliedern um juristische Personen handelt, die nach den Gesetzen und Vorschriften ihres Herkunftslandes rechtmäßig gegründet wurden. a) Die angeschlossenen Mitglieder, sind die Gebietskörperschaften, die aufgrund eines Mandats einen internationalen Flughafen auf ihrem Gebiet oder in dessen Nähe haben. b) Assoziierte Mitglieder anderer Strukturen, die in Bereichen tätig sind, die mit Flughäfen in Verbindung stehen, können assoziiert werden: Forschungszentren, Universitätszentren, Netzwerke oder Verbände von
--	--

by a simple majority. Membership conditions: Any candidate wishing to join the Airport Regions Council must: 1. Submit a written application for membership that is reasoned and approved by the political authority of the entity concerned. 2. Approve and share the objectives and missions of the association. 3. To adhere to the statutes of the association and to accept the rights and obligations of the members including the payment of the annual subscription. Article 6: Anyone wishing to join the association must make a written request to the Executive Committee. The latter shall decide on this request within the time it deems appropriate. Article 7: Any membership to the association may include the payment of an annual fee to be determined by the Executive Committee.	Städten oder Regionen, usw. Die Kandidatur von assoziierten Mitgliedern wird vom Vorstand der Hauptversammlung vorgelegt, die mit einfacher Mehrheit entscheidet. Bedingungen für die Mitgliedschaft: Jeder Kandidat, der dem Rat der Flughafenregionen beitreten möchte, muss: 1. Einen schriftlichen, begründeten und von der politischen Behörde der betreffenden Einrichtung genehmigten Antrag auf Mitgliedschaft einreichen. 2. Sie müssen die Ziele und Aufgaben der Vereinigung befürworten und teilen. 3. Die Vereinssatzung zu befolgen und die Rechte und Pflichten der Mitglieder, einschließlich der Zahlung des Jahresbeitrags, zu akzeptieren. Artikel 6: Jeder, der der Vereinigung beitreten möchte, muss einen schriftlichen Antrag an den Vorstand stellen. Dieser entscheidet über diesen Antrag innerhalb der ihm angemessen erscheinenden Frist. Artikel 7: Jede Vereinsmitgliedschaft kann die Zahlung eines vom Vorstand festzulegenden Jahresbeitrags beinhalten.
--	---

Article 8: Members are free to withdraw from the association at any time by sending their resignation to the Executive Committee by registered letter to the post office, delivered by courier or courier with proof of deposit. Article 9: The exclusion of a member can only be pronounced by the Executive Committee. It decides by secret ballot, after having heard or called to provide explanations. The successors or assigns of a member which has ceased to exist have no rights to the social fund and cannot claim the refund of contributions paid or other benefits provided. Article 10: In accordance with Article 2.10 of the Companies Code, an extract of the decision appointing the members of the Executive Committee indicating, in alphabetical order, the names, forenames and registered office of the said members, must be deposited in the registry of the court of the competent company. TITLE III. ADMINISTRATION - DIRECTION - CONTROL. Article 11: The Executive Committee is appointed by the general assembly of the members of the association for a period of three years; members of the Executive Committee are eligible for re-election. They carry the title of administrators. The Executive Committee is composed of three minimum members and twelve members maximum. The Executive Committee has the power to take decisions on behalf of the asso-	Artikel 8: Die Mitglieder können jederzeit aus dem Verein austreten, indem sie ihre Austrittserklärung per Einschreiben/Post, per Kurier oder Kurier mit Hintergrundlegungsnachweis an den Vorstand senden. Artikel 9: Der Ausschluss eines Mitglieds kann nur durch den Vorstand ausgesprochen werden. Er entscheidet in geheimer Abstimmung nach Anhörung oder Anforderung zur Abgabe von Erklärungen. Die Rechtsnachfolger eines erloschenen Mitglieds haben keinen Anspruch auf den Sozialfonds und können keine Rückerstattung der gezahlten Beiträge oder anderer Leistungen verlangen. Artikel 10: Gemäß Artikel 2.10 des Gesellschaftsgesetzes ist ein Auszug aus dem Beschluss über die Ernennung der Vorstandsmitglieder mit Angabe der Namen, Vornamen und des Sitzes in alphabetischer Reihenfolge bei der Geschäftsstelle des Gerichts der zuständigen Gesellschaft zu hinterlegen. TITEL III. VERWALTUNG - LEITUNG - KONTROLLE. Artikel 11: Der Vorstand wird von der Hauptversammlung der Mitglieder des Vereins für einen Zeitraum von drei Jahren ernannt; die Mitglieder des Vorstandes können wiedergewählt werden. Sie führen den Titel "Verwalter". Der Vorstand besteht aus mindestens drei und höchstens zwölf Mitgliedern. Der Vorstand ist befugt, Entscheidungen im Namen der Vereinigung zu treffen, mit Ausnahme der Befugnisse, die laut Gesetz der ordentlichen oder
---	--

ciation, with the exception of the powers statutorily reserved for the Ordinary General Assembly or the Extraordinary General Assembly. The members of the Executive Committee do not receive any remuneration during their term of office, however, upon decision of the Executive Committee, certain expenses may be covered while respecting the legal measures in force. Article 12: Administrators do not incur any personal obligation with respect to the commitments of the association. Their responsibility is limited to the execution of the mandate they have received. Article 13: The Executive Committee elects and cancels at any time without having to justify a reason, among its members, a president and possibly one (or more) vice-president. In addition, it appoints a delegate for day-to-day management who also holds the title of Secretary General. Article 14: The Executive Committee meets upon convocation and under the chairmanship of its president or, in his absence, by the vice-president or, in his absence, by an administrator appointed by his / her colleagues, whenever the interest of the association demands it and whenever two administrators so require or at least fifty per cent of its members so request. Meetings are held at the place indicated in the notice.	außerordentlichen Hauptversammlung vorbehalten sind. Die Mitglieder des Vorstandes erhalten während ihrer Amtszeit keine Vergütung, jedoch können auf Beschluss des Vorstandes bestimmte Ausgaben unter Beachtung der geltenden gesetzlichen Bestimmungen übernommen werden. Artikel 12: Die Verwalter gehen keine persönlichen Verpflichtungen im Hinblick auf die Verpflichtungen der Vereinigung ein. Ihre Verantwortung beschränkt sich auf die Ausführung des Mandats, das sie erhalten haben. Artikel 13: Der Vorstand wählt aus seiner Mitte einen Präsidenten und gegebenenfalls einen (oder mehrere) Vizepräsidenten und kann diese jederzeit ohne Angabe von Gründen abberufen. Darüber hinaus ernannt er einen Delegierten für die laufende Geschäftsführung, der auch den Titel Generalsekretär trägt. Artikel 14: Der Vorstand tritt nach Einberufung und unter dem Vorsitz des Präsidenten oder, bei dessen Abwesenheit, des Vizepräsidenten oder, bei dessen Abwesenheit, eines von seinen Kollegen ernannten Verwaltungsratsmitglieds zusammen, wenn das Interesse der Vereinigung es erfordert und wenn zwei Verwaltungsratsmitglieder oder mindestens fünfzig Prozent der Mitglieder dies verlangen. Die Versammlungen finden an dem in der Einberufung angegebenen Ort statt.
--	---

Article 15: The Executive Committee can deliberate and validly decide only if at least half of its members are present or represented. The administrator who is unable to act or who is absent may give one of his / her colleagues on the committee a delegation to represent him / her at a meeting of the committee and to vote in his / her place. However, no delegate can represent more than one administrator. The form of the power of attorney is free (letter or e-mail) but the principal must be justified in writing and cannot be verbal by any means. Any decision of the committee is taken by a majority of the voters. In the event of a tie, the voice of the person presiding at the meeting of the committee is preponderant.	Artikel 15: Der Vorstand ist nur dann beratungsfähig und beschlussfähig, wenn mindestens die Hälfte seiner Mitglieder anwesend oder vertreten ist. Das handlungsunfähige oder abwesende Vorstandsmitglied kann einem seiner Kollegen im Ausschuss eine Vollmacht erteilen, ihn in einer Sitzung des Ausschusses zu vertreten und an seiner Stelle abzustimmen. Kein Stellvertreter kann jedoch mehr als ein Vorstandsmitglied vertreten. Die Form der Vollmacht ist frei (Brief oder E-Mail), aber die Vollmacht muss schriftlich begründet werden und darf auf keinen Fall mündlich sein. Jede Entscheidung des Ausschusses wird mit der Mehrheit der Abstimmenden getroffen. Bei Stimmengleichheit entscheidet die Stimme desjenigen, der den Vorsitz in der Ausschusssitzung führt.
Article 16: The deliberations of the Executive Committee are recorded by minutes signed by the majority of the members who were present at the deliberation and the votes. These minutes are recorded in a special register which can be consulted at any time by the members. Copies or extracts are signed by the president or by two members of the committee.	Artikel 16: Die Beratungen des Vorstandes werden in einem Protokoll festgehalten, das von der Mehrheit der bei den Beratungen und Abstimmungen anwesenden Mitglieder unterzeichnet wird. Diese Protokolle werden in einem besonderen Register festgehalten, das von den Mitgliedern jederzeit eingesehen werden kann. Abschriften oder Auszüge werden vom Präsidenten oder von zwei Mitgliedern des Ausschusses unterzeichnet.
Article 17: The Secretary General is in charge of the daily management of the association, as well as the representation of the association with regard to this management. The Executive Committee which has appointed the delegate for day-to-day man-	Artikel 17: Der Generalsekretär ist mit der laufenden Geschäftsführung des Vereins sowie mit der Vertretung des Vereins nach innen beauftragt. Der Vorstand, der den Beauftragten für die laufende Geschäftsführung ernannt hat, ist für

agement is responsible for monitoring it. The day-to-day management includes both acts and decisions that do not exceed the needs of the daily life of the association, and acts and decisions which, because of the minor interest they represent, or because of their urgency, do not justify the intervention of the administrative body (Executive Committee). TITLE V. GENERAL ASSEMBLIES Article 18: The general governing body or general assembly of the adhering members is the sovereign power of the association. The following are reserved to its competence: 1. changes to the social statutes; 2. the appointment and dismissal (at any time and without cause) of the administrators and the auditors; 3. the discharge to be granted to the administrators and the commissioner; 4. approval of budgets and accounts; 5. the dissolution of the association; 6. member exclusions; 7. any decisions exceeding the limits of powers legally or statutorily devolved to the Executive Committee.	deren Überwachung verantwortlich. Die laufende Geschäftsführung umfasst sowohl Handlungen und Entscheidungen, die nicht über die Erfordernisse des täglichen Lebens des Vereins hinausgehen, als auch Handlungen und Entscheidungen, die wegen des geringen Interesses, das sie darstellen oder wegen ihrer Dringlichkeit das Eingreifen des Verwaltungorgans (Vorstand) nicht rechtfertigen. TITEL V. HAUPTVERSAMMLUNG Artikel 18: Das allgemeine Leitungsgremium (?) oder die Hauptversammlung der ordentlichen Mitglieder ist die hoheitliche Gewalt des Vereins. Seiner Zuständigkeit sind die folgenden Bereiche vorbehalten: 1. die Änderung der Sozialgesetze; (Satzung gemeint?) 2. die Ernennung und Entlassung (jederzeit und ohne Angabe von Gründen) der Geschäftsführung und der Rechnungsprüfer; 3. die den Geschäftsführern und Beauftragten zu erteilende Entlastung; 4. die Genehmigung des Haushaltsplans und des Rechnungsabschlusses; 5. die Auflösung des Vereins; 6. den Ausschluss von Mitgliedern; 7. alle Entscheidungen, die über die dem Vorstand gesetzlich oder satzungsgemäß zugewiesenen Befugnisse hinausgehen.
--	---

Article 19: At least one general meeting must be held each year within six months of the end of the financial year to approve the accounts. In addition, the meeting may be convened extraordinarily as many times as the social interest requires by the President or at the request of the Executive Committee. Or when at least one fifth of the members request it. All meetings are held at the day, time and place indicated in the notice. All members must be summoned at least fifteen days before.	Artikel 19: Jedes Jahr muss mindestens eine Hauptversammlung innerhalb von sechs Monaten nach Ende des Geschäftsjahres stattfinden, um die Jahresrechnung zu genehmigen. Darüber hinaus kann die Versammlung vom Präsidenten oder auf Antrag des Vorstandes außerordentlich so oft einberufen werden, wie es das gesellschaftliche Interesse erfordert. Oder wenn mindestens ein Fünftel der Mitglieder es beantragt. Alle Versammlungen finden an dem Tag, zu der Zeit und an dem Ort statt, die in der Einberufung angegeben sind. Alle Mitglieder müssen mindestens fünfzehn Tage vorher einberufen werden.
Article 20: The convocations are made by the President or by the General Secretariat in charge of the day-to-day management, either by e-mail or ordinary letter sent to each member, at least fifteen days before the meeting. day; the assembly can deliberate only on the points brought to this one.	Artikel 20: Die Einberufung erfolgt durch den Präsidenten oder durch das mit der laufenden Verwaltung beauftragte Generalsekretariat, entweder per E-Mail oder per gewöhnlichem Brief, der jedem Mitglied mindestens fünfzehn Tage vor der Versammlung zugestellt wird. tage; die Versammlung kann nur über die ihr vorgelegten Punkte beraten.
Article 21: The general meeting is chaired by the President of the Executive Committee or, in his / her absence, by the Vice-President (or the senior Vice-President). The president appoints the secretary.	Artikel 21: Den Vorsitz in der Mitgliederversammlung führt der Präsident des Exekutivkomitees oder bei dessen Abwesenheit der Vizepräsident (oder der ranghöchste Vizepräsident). Der Präsident ernannt den Sekretär.
Article 22: Each member, up to date of his / her possible contribution, has the right to attend and participate in the meeting either in person or through any proxy holder	Artikel 22: Jedes Mitglied hat mit Beitritt das Recht, entweder persönlich oder durch einen Bevollmächtigten seiner Wahl, der selbst Gesellschafter ist, an der

of his / her choice holding a power of attorney, himself / herself a partner. All full members have equal voting rights, each of them having one vote. Article 23: The General Assembly can validly deliberate on the modifications to the statutes, the modification of the aims of the association or its dissolution only if it brings together twothirds of the members, whether present or represented. If this qualified majority is not reached, a second meeting must be convened which will deliberate validly regardless of the number of members present or represented. The amendment of the articles of association may only be adopted by a two-thirds majority of the votes present or represented; the modification of the purposes of the association or the dissolution of the society must bring together four-fifths of the votes present or represented. For any other purpose, it is validly constituted regardless of the number of members present or represented. Its decisions are taken by a majority of the votes cast and in the event of a tie vote, the chairperson of the meeting has the casting vote, except for the exclusion of members, which must have two thirds of the votes of the members present or represented as members as it is stated in article 9 of these statutes. The amendments to the statutes will have effect only after approval by the competent authority in accordance with the law and after publication in the Annexes to the Moniteur Belge to the said law.	Versammlung teilzunehmen und mitzuwirken. Alle Vollmitglieder haben das gleiche Stimmrecht, wobei jedes von ihnen eine Stimme hat. Artikel 23: Die Hauptversammlung kann über Satzungsänderungen, die Änderung des Vereinszwecks oder die Auflösung des Vereins nur dann gültig beschließen, wenn sie zwei Drittel der anwesenden oder vertretenen Mitglieder zusammenbringt. Wird diese qualifizierte Mehrheit nicht erreicht, muss eine zweite Versammlung einberufen werden, die ohne Rücksicht auf die Zahl der anwesenden oder vertretenen Mitglieder gültig beschließt. Die Änderung der Satzung kann nur mit einer Zweidrittelmehrheit der anwesenden oder vertretenen Stimmen beschlossen werden; für die Änderung des Vereinszwecks oder die Auflösung der Gesellschaft ist eine Mehrheit von vier Fünfteln der anwesenden oder vertretenen Stimmen erforderlich. Für alle anderen Zwecke ist sie ohne Rücksicht auf die Zahl der anwesenden oder vertretenen Mitglieder gültig konstituiert. Seine Beschlüsse werden mit der Mehrheit der abgegebenen Stimmen gefasst, und bei Stimmengleichheit hat der Versammlungsleiter den Stichentscheid, mit Ausnahme des Ausschlusses von Mitgliedern, der zwei Drittel der Stimmen der anwesenden oder anwesenden Mitglieder haben muss als Mitglieder vertreten, wie es in Artikel 9 dieser Satzung festgelegt ist. Die Änderungen der Satzung werden erst nach Genehmigung durch die zuständige Behörde gemäß dem Gesetz und nach Veröffentlichung in den Anlagen des Belgischen Staatsblattes zu diesem Gesetz wirksam.
--	--

Article 24: The decisions of the General Assembly are recorded in a special register signed by the president and the secretary as well as by the members who ask for it and kept at the headquarters of the association where all interested parties will be able to read it but without moving the registers. If the interested parties are not members but justify their legitimate interest, this communication is subject to the written authorization of the Chairman of the Executive Committee. Copies or extracts of these minutes are signed by the chairman or by two administrators. TITLE VI. FISCAL YEAR, BUDGETS AND ACCOUNTS Article 25: The financial year is fixed from the first of January to the thirty-first of December of each year. On this last date, the accounts of the past financial year are closed and the budget for the next financial year is drawn up. Both are subject to the approval of the ordinary general management body. TITLE VII. DISSOLUTION - LIQUIDATION. Article 26: The dissolution and the liquidation of the association are governed by the Com-	Artikel 24: Die Beschlüsse der Hauptversammlung werden in einem besonderen Register eingetragen, das vom Präsidenten und vom Sekretär sowie von den Mitgliedern, die es beantragen, unterzeichnet und am Sitz des Vereins aufbewahrt wird, wo es von allen Beteiligten eingesehen werden kann, ohne dass die Register verlegt werden. Handelt es sich bei den Interessenten nicht um Mitglieder, die jedoch ein berechtigtes Interesse nachweisen können, bedarf diese Mitteilung der schriftlichen Genehmigung durch den Vorsitzenden des Vorstandes. Kopien oder Auszüge dieser Protokolle werden vom Vorsitzenden oder von zwei Verwaltern unterzeichnet. TITEL VI. HAUSHALTSJAHR, HAUSHALTSPLÄNE UND RECHNUNGEN Artikel 25: Das Haushaltsjahr wird vom ersten Januar bis zum einunddreißigsten Dezember eines jeden Jahres festgelegt. Zu diesem Zeitpunkt werden die Rechnungen des vergangenen Haushaltsjahres abgeschlossen und der Haushaltsplan für das nächste Haushaltsjahr aufgestellt. Beides unterliegt der Genehmigung durch das ordentliche Geschäftsführungsorgan. TITEL VII. AUFLÖSUNG - LIQUIDATION. Artikel 26: Die Auflösung und die Liquidation der Vereinigung werden durch das Gesell-
---	--

panies Code.	Article 27: In case of voluntary dissolution of the association, the General Assembly which will have pronounced it will appoint, if necessary, the liquidators, will determine their powers and will decide the destination of the goods and values of the dissolved association after acquittal liabilities by giving these assets and values an allocation as close as possible to the purpose for which the dissolved association was created. In the event of a judicial dissolution, this will be followed by a general meeting of members convened for the same purpose by the liquidator(s). All acts, invoices, announcements, publications and other documents emanating from the association in liquidation must mention: - the legal name immediately preceded or followed by those words written legibly and in full, "International non-profit making organization in liquidation" or the abbreviation "AISBL in liquidation"; - headquarters.
schaftsgesetzbuch geregelt.	Artikel 27: Im Falle einer freiwilligen Auflösung des Vereins ernennt die Hauptversammlung, die die Auflösung beschlossen hat, gegebenenfalls die Liquidatoren, legt deren Befugnisse fest und entscheidet über die Bestimmung der Güter und Werte des aufgelösten Vereins nach Begleichung der Verbindlichkeiten, indem sie diesen Gütern und Werten eine Zuweisung gibt, die dem Zweck, für den der aufgelöste Verein gegründet wurde, so nahe wie möglich kommt. Im Falle einer gerichtlichen Auflösung folgt eine von dem/den Liquidator(en) zum gleichen Zweck einberufene Mitgliederversammlung. In allen Urkunden, Rechnungen, Bekanntmachungen, Veröffentlichungen und sonstigen Dokumenten der in Liquidation befindlichen Vereins muss Folgendes angegeben werden: - die juristische Bezeichnung, unmittelbar vor oder nach den Worten "Internationaler Verein ohne Erwerbszweck in Liquidation" oder die Abkürzung "AISBL in Liquidation"; - den Sitz.

Anlage 2 zur Vorlage 2022/043-1

2021-02 ARC Assembly

May 6, Brussels

10:00 – 12:30



Document 8: Next events

June

14-15-16 Passenger Terminal Conference, Paris (speakers and co-organisers of the panel *Greening airports regions*)

14-15 Aeroacoustics Conference, Southampton (speakers)

20-22 Sustainable Aviation Futures Congress, Amsterdam (speakers and co-organisers)

27-30 Quite Drones Symposium, virtual (speakers and co-organizers of the panel *Air taxis integration in European cities in the light of noise*)

July

12-13 OLGA Steering Committee, Milan

October

14 Event at the EU Parliament in the framework of OLGA project, Brussels, (organisers)

14 ExCom

November

1-4 Symposium of the National Academy of Engineering, USA, virtual (speakers and co-organizers of the workshop *Noise around airports – A global perspective*)

December

1 ARC Conference, Malta (organisers)

2 ARC Assembly, Malta